

Venta de vivienda usada en EU, clave en la jornada

- Comercio de casas nuevas, con el mayor nivel en nueve años
- En México reportan inflación de la primera mitad de agosto

TLÁLOC PUGA

—cartera@eluniversal.com.mx

Indicadores del sector inmobiliario de Estados Unidos se perfilan como el referente de hoy para inversionistas.

La Asociación de Agentes Inmobiliarios de la Unión Americana va a informar las ventas de viviendas usadas a las 9 horas y analistas esperan una disminución de 0.4% en julio a 5.51 millones de casas, después de comerciar 5.57 millones en junio.

Las casas de segunda mano tienen mayor participación de mercado que las viviendas nuevas, y sirven para determinar las tendencias del sector inmobiliario y medir el impulso económico, pues los consumidores deben confiar en su situación financiera al momento de comprar el inmueble.



QUÉ ESPERAN LOS MERCADOS

Ayer informaron que las ventas de casas nuevas registraron un crecimiento anual de 654 mil unidades en julio, se trata del nivel más alto desde octubre de 2007, lo que sorprendió a inversionistas y mejoró el panorama del sector inmobiliario en Estados Unidos.

En Brasil se va a liberar el reporte de inflación al consumidor a las 7 horas, respecto de la cual analistas pronostican un aumento de 8.97% a tasa anual en la primera quincena de agosto, después de subir 8.93% en julio.

En México se reporta el mismo indicador a las 8 horas y se espera un incremento de 2.82% anual en la primera

mitad de agosto, mientras excluyendo precios de bienes agropecuarios, energéticos y tarifas del gobierno, se anticipa un aumento de 2.99%.

Hoy las cotizaciones del petróleo van a estar influidas por el resultado de inventarios de crudo que va a publicar la Agencia de Información de Energía de Estados Unidos a las 9:30 horas.

El consenso de analistas prevé que hubo un declive de 455 mil barriles la semana pasada, desde un descenso previo de 2.51 millones.

John Kerry, Secretario de Estado de la Unión Americana, prevé una visita oficial a Turquía para fortalecer la relación entre ambos países, después del intento fallido de golpe de Estado sufrido en ese país.

En tanto, la canciller de Alemania, Angela Merkel, llega hoy a Estonia para

Venta de viviendas nuevas en Estados Unidos

(Miles de casas)



Fuente: Reuters

discutir el futuro de la Unión Europea y temas de seguridad.

El primer ministro de Singapur, Lee Hsien Loong, contempla también una visita oficial a Indonesia, la cual va a durar tres días.

En la madrugada dieron a conocer la estimación final del Producto Interno Bruto (PIB) de Alemania al segundo trimestre, el cuarto más grande del mundo, y el resultado es incorporado por inversionistas antes de iniciar operaciones en México y Estados Unidos.

El dólar subió a 18.83 pesos en ventanillas de Banamex, el precio más caro desde el 8 de agosto, luego de que S&P ajustó de "estable" a "negativa" la perspectiva de la calificación de México.

El cambio refleja 30% de probabilidad de que baje la nota en los siguientes dos años, que se ubica en "BBB+".

Mañana se va a publicar la balanza de pagos de México al segundo trimestre y se analizará la cuenta corriente por la que Banxico mostró preocupación en los últimos comunicados.